
深圳市宇顺电子股份有限公司 

关于部分董事、监事对2023年半年度报告的专项/异议说明 

公司及董事会全体成员保证信息披露内容的真实、准确和完整，没有虚假

记载、误导性陈述或重大遗漏。 

深圳市宇顺电子股份有限公司（以下简称“公司”）于 2023 年 8 月 28 日召

开了第五届董事会第二十五次会议及第五届监事会第二十次会议，审议《关于

〈2023 年半年度报告〉及其摘要的议案》。公司董事林萌先生、监事吴晓丽女

士对本议案投反对票，且无法保证公司 2023 年半年度报告及其摘要内容真实、

准确、完整、不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏。公司现将所涉事

项说明如下： 

一、董事林萌表决意见及反对/不能保证定期报告内容真实、准确、完整的

理由 

本人于 2023 年 8 月 17 日收到审议 2023 年半年报的会议通知，8 月 28 日会

议召开前临时收到更新后的财务报告，核对两版报告内容后发现两份报告前后不

一致的数据很多，其中还存在明显的数据错误、偷换概念等严重错误。同时，临

时调整报告内容的行为也致使本人没有充分的时间去核对数据调整的合理性，且

公司也未提供任何调整的理由和解释，导致本人难以判断本次会议审议事项是否

真实、准确、完整，本人对第五届董事会第二十五次会议议案具体表决意见如下。 

1、按照半年报所列数据，上市公司盈利 400 多万，这个盈利主要是因为投

资了一个有限合伙企业的份额发生了公允价值变化而获利 1300 多万，但事实却

并不是公允价值发生了变化，而是宇顺投资的有限合伙企业投资的企业估值发生

了变化，宇顺列支成公允价值变化，这是不合理的。打比方来说，我去投资了一

个企业 A，我投资的时候 A 估值 10 个亿，我投了 1000 万，然后过了两年，又

有企业继续投资 A，估值变成了 20 个亿，这个时候，我能说自己就已经获利 1000

万了吗？这明显是偷换概念，把个体评估的估值偷梁换柱成公允价值。宇顺列支

增加的这 1300 多万的公允价值并没有实际到账，这么做也就缺乏实际意义。这

样的做法我相信无论哪个事务所都不可能同意认定这样列支，如果利安达认为没



问题，利安达就必须负责到底。相信监管机构也不能认同宇顺这样的做法，都这

么做账的话，天底下就没有亏损的企业了，这是明显在欺骗股东和股民。 

2、上半年上市公司扣非后实际利润仍然是亏损，半年亏损大概有一千多万，

下半年扭亏的可能基本没有，那么管理层之前对经营所作的相关承诺就成为了一

纸空谈。下半年到底该怎么做，目标和策略是什么，董事会和管理层没有进行过

任何讨论。 

3、财务报表数据各种明显错误，资产负债表、利润表、现金流量表三表没

有一表没有问题，财务做账不专业，财务总监长期缺位，如此混乱的财务情况到

底该由谁来承担责任？ 

4、公告显示子公司搬迁已经在 8 月上旬完成了，那现在拆迁补偿款到底收

到了多少，为什么只有搬迁进展的公告，没有相关补偿款进展的公告？这是不是

意味着后续六百多万的补偿款可能收不到了？有没有可能还要承担赔偿责任？

子公司搬迁我看报表上显示花了将近 300 万，后续补偿款收不到的话，这一进一

出就是上千万的损失，这些实际损失应该由管理层承担管理责任。而现在上市公

司实际上已经不存在经营班子，财务总监和董秘两位副总经理已经先后离职，宇

顺的实际高管和管理层只剩下总经理一个人，现在就是一言堂。本人之前在 2022

年年报的表决意见中即已针对总经理曲成提出了免职建议，结果 4 个月过去，这

么明显有问题的总经理不但没有被免职，还任人唯亲一人独大，董事会是不是应

该认真对该人进行重新评估。 

以上，本人无法保证 2023 年半年报内容的真实、准确、完整。 

二、监事吴晓丽表决意见及反对/不能保证定期报告内容真实、准确、完整

的理由 

2023 年 8 月 17 日收到召开审议 2023 年半年报的会议通知及相关报告，认

真阅读后发现存在诸多问题，致使本人难以判断本次会议审议事项是否真实、准

确、完整，本人对第五届监事会第二十次会议议案具体表决意见如下。 

1、财务报表数据明显错误：认购的有限合伙企业的份额，上半年度发生公

允价值变动，母公司的资产负债表以及合并资产负债表都显示其他非流动金融资



产发生了变化，但在合并利润表中有公允价值损益列支，为什么母公司的利润表

中没有公允价值损益列支？请问难道不是母公司去认购的有限合伙企业的份额

吗？如果不是母公司认购的，那为什么母公司的资产负债表有列支其他非流动金

融资产 4026 万，具体是什么非流动金融资产？如果是母公司认购的，母公司利

润表中为什么没有列支公允价值变动损益，而合并利润表中列支公允价值变动损

益 1312 万？这是错误，还是在后期合并报表时特意为之？很明显母公司的利润

表出现了错误，不知道按照现在列支的报告母公司是如何取得了净利润 704 万，

我自己按照母公司利润表的数据做了简单计算，应该是-600 多万。 

2、本次投资有限合伙企业的份额发生公允价值变动的依据是什么？有什么

文件支撑？这个文件是哪个期间的？有限合伙企业的估值发生了什么变化？如

果是投资某个企业估值变化，那是否意味着投资其他企业估值在往下行？有限合

伙企业是不是只投资了这一家企业？半年报中没有对估值变化的原因和过程进

行任何解释和说明。 

我们熟知的公允价值指的是公开流通市场能够获取的价格，所谓公允价值是

大多数人认可的价格，是通过市场检验的。而估值仅仅是个别或者少数单方的评

估，不能代表公开市场大多人的认可，本次调整的依据是个别企业对入股该企业

的估值的认定，而不能是公允价值，现在依据这个调整有限合伙企业的价值是偷

梁换柱，把个别企业认定的估值等价成了公开流通市场认可的公允价值，这是非

常不合理，是错误的。如果都这样操作的话，那将不存在不盈利的上市公司，每

个公司都可以成立一个有限合伙企业，包装项目，按照所谓估值来上调利润。 

3、报告中 P24 页提到在 1 月份收到拆迁补偿款 448 万，P11 页中提到筹资

活动现金净流量增加的原因是收到搬迁补偿款，金额为 252 万，而在合并现金流

量中栏看到：收到其他与筹资活动相关的现金为 328 万，请问具体是收到了多少

拆迁补偿款，数据出现差异是列支错误还是其他什么问题？ 

4、根据 8 月 15 日的最新公告，子公司已完成搬迁，第二期的搬迁补偿款并

未在半年报中体现，因搬迁时间已远远滞后于规定时间，并已实际构成违约，是

否意味着不会再获得后续搬迁补偿且存在赔偿风险？若后期补偿款不能到账，造

成的实际损失应该由谁来承担责任？目前子公司的实际生产情况是否正常，订单



是否能够如期交付均存在很大疑问。 

5、存货中的委托加工物资从期初 35 万上升至期末 371 万，增加的三百多万

委外具体涉及什么产品，如果是黑白屏产品，是否表明长沙触控仍为第一大委外

加工厂商？如果是彩屏产品，是否与公司描述的全部彩屏产品自主研发自主生产

严重悖离？ 

6、由于财务数据的混乱及前后数据的不一致不统一，本人在 2022 年年报的

表决意见中即已提出疑问并投出反对票。2023 年半年报非但未能纠正之前存在

的问题，反而出现更多的财务数据错误。8 月 28 日会议召开前又临时给所有董

监高重新发送调整后的财务报告，没有进行任何解释和说明，也导致没有充分的

时间对报告的真实准确全面进行研判，这种行为极其的不严谨不严肃。 

基于此，作为公司监事，本人提议召开临时监事会，讨论以下两个议案：第

一，聘请其他外部独立第三方审计机构，对财务报告数据进行复核，以确定其是

否准确、真实、完整；第二，评估和讨论对于搬迁给公司和股东造成的损失应该

由谁来承担责任，公司董事会及管理层是否尽到了勤勉忠实的义务。 

以上，本人无法保证 2023 年半年报内容的真实、准确、完整。 

特此说明。 

 

 

深圳市宇顺电子股份有限公司 

                                                 董事会 

                                            二〇二三年八月三十日 
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